

Maurice Schumann



Maurice Schumann (né le 10 avril 1911 à Paris - mort le 9 février 1998 à Paris) a débarqué à Asnelles le 6 juin 1944, vraisemblablement avec le 47^e Royal Marine Commando. Il a été le porte-parole de la France Libre, et sa voix si particulière est associée à l'émission *Honneur et Patrie* sur les ondes de la BBC de 1940 à 1944. Journaliste, il s'est engagé en politique et a été successivement député, sénateur, ministre. Le 7 mars il a été élu à l'Académie française. Le matin du 13 février 1998, une cérémonie a eu lieu dans la cathédrale Saint-Louis des Invalides à Paris, et l'après-midi, Maurice Schumann, Citoyen d'Honneur de la commune, a été enterré dans le cimetière d'Asnelles. Sur sa tombe on lit *Maurice Schumann 1911-1998, Compagnon de la Libération*.